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７月３１日（月）オープンキャンパスが行われました。 

今年は 159 名の中学生が学校説明会と各講座, 

部活動自由見学に参加しました。当日は生徒会役

員をはじめ, 調理研究部・伝統文化部の生徒が

暑い中, 一生懸命手伝いをしてくれたので, ス

ムーズに進めることが出来ました。そんな様子を

中学生からも「先輩達が堂々と自分たちの役割を

しっかり行っていていいなと思った。」とアンケ

ートに記入されていました。中学生のみなさ

んはこれから受験に向けて頑張って欲しい

と思います。 

 

 

〈平成２９年度オープンキャンパス中

学生アンケート結果〉 

・全体的に楽しく見られました。行事が多く, 学校生活が楽しくなりそうだ。 

・岩高では他校とは違った様々な行事や取組があって色々知ることができた。 

・よく分かった。全体的に分かりやすかった。 

・オープンスクールに来て知らなかったことも知れた。とてもためになった。 

 岩高の良いところも見れた。 

・いい学校だなあと思った。 

・早く岩高で学校生活をしたいです。岩高で勉強したり部活動を本気になっ  

てしたいなと思う。 

・すごく楽しそうな行事や部活動があったので, 岩出山高校に入学したいと 

  思った。 

・説明などをとおして高校について, 将来について考えることができた。 

・岩高を志望しているので, 良い機会になった。 

・就職率１００％が印象的だった。 

・進学率など見て入りたいと思った。先輩達もすごく楽しそうで, 益々岩高 

 に興味がわいた。先輩達も優しくてよかった。 

・先輩達が堂々と自分たちの役割をしっかり行っていていいなと思った。 

・岩高の文化も知れたし, 楽しい授業もできたのでよかった。 

・色んなことに一生懸命取り組んでいてすごい。 

 

 今年の夏は宮城県を会場に, 総合文化祭・南東北インターハイが行われました。 
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日 曜 ９月　行　事　予　定

1 金 就職応募書類点検  SC来校日

2 土 ３年進学模試③　看護医療模試③

3 日

4 月 　岩出山RC模擬面接　就職応募書類発送

5 火   ２年マナー講座(総学)

6 水   １・２年進路別ガイダンス②（⑤⑥）バスケ選手権大会

7 木
専門学校応募願提出〆切　専門学校推薦選考会議

SC来校日

8 金
政宗公まつり出陣式 短Ｃ

陸上県新人大会(ひとめぼれｽﾀｼﾞｱﾑ）

9 土 バレー選手権大会

10 日 政宗公まつり

11 月 振替休日(9/10の)

12 火

13 水 生徒会役員選挙(LHR)  HW直前セミナー①

14 木 校務連絡会(15:50～)  HW直前セミナー②

15 金 就職出陣式（放）

16 土 就職試験開始

17 日

18 月 敬老の日

19 火 定例職員会議(15:50～)　SC来校日

20 水 考査前午前授業　HW直前セミナー③

21 木 第２回考査 　

22 金 第２回考査   

23 土 秋分の日

24 日

25 月 第２回考査　いじめ調査

26 火 第２回考査　生徒会役員認証式

27 水 答案返却　 進学模擬面接②

28 木 答案返却　  3年小論文模試③

29 金 教科会

30 土



本校からは 3 年 3 組髙橋うるみさん（鳴子中）が総合文化祭の文芸短歌部門に選出され, オブザーバーとして 3 年

3 組佐々木遼さん（古川北中）も参加しました。高橋さんは県代表として作品の鑑賞や創作活動について全国の代

表と意見交流を行いました。全国から集まった高校生と意見を交わす姿はとても立派なもので, 文芸の楽しみや創

作活動の喜びを実感できたようです。 

8 月 25 日（金）岩出山のスコーレハウスで芸術鑑賞会が行われました。 

今年は BLACK  BOTTOM BRASS BAND を鑑賞しました。１９９３年関西で結成された日本唯一のニューオ

リンズスタイルブラスバンドとして活動をスタートし, 現在まで 22 枚のアルバムを発売。楽器の特徴や音色, メ

ンバーのパワーに生徒全員が手拍子や拍手で応え, 沢山の元気をもらったようです。また生徒達は直接楽器を演奏

させてもらい, 貴重な体験をさせていただきました。 

〈生徒の感想〉 

・はじめはバンドには興味はなかったけど, 実際に聴いてみてとても面白いと思った。色々な楽器で奏でられる音色は, とて

もきれいだった。メンバーの皆さんもとてもフレンドリーな人たちで, 楽しく鑑賞することができました。この鑑賞会をとお

して, バンドの楽しさ, 楽器の素晴らしさを学ぶことができました。今後も鑑賞会を楽しみたいと思う。 

                                     1 年 1 組 岩渕佳奈さん（古川北中） 

 

・バンドは僕が知っている限りではロックで, 歌もちゃんとあって・・・みたいな感じだったので, ほとんど歌詞のないバン

ドは初めてでした。歌詞のないバンドも悪くないなと思いました。  2 年 2 組 高橋瑞貴さん（古川中） 

 

・ブラスバンドに特に興味もなく全く知らなかったのですが, SE が流れてメンバーが出てきたときからすでに楽しくて, 一気

にワクワクしました。少しかたいイメージだったのですが, 自由に演奏していたり, ステージから降りて目の前で演奏したり

とすごく楽しくて, 自分が終始ずっと笑顔だったなあと思いました。会場を笑顔にし巻き込む演出や, キャラに惹かれました。

とても良かったです。   3 年 3 組 髙橋うるみさん（鳴子中） 

8 月 24 日から, 猪又拓也先生をお迎えしました。

①名前：猪又拓也 ②出身地：涌谷町 ③前任校：石巻市立万石浦中学校 ④担当教科：英語 

⑤趣味・特技：サッカー・バドミントン・ランニング・筋トレ・ライブ観戦（EXILE, 3 代目 JSB, GENEPATAIONS) 

⑥皆さんへ一言！：学校生活の１日 1 日を大切にして過ごしてほしい。イベントや行事などをいっぱい楽しく, 積極的に取

り組むことはもちろん, 毎日の生活の積み重ねに大きな大きな花を咲かせましょう。 

人生一度きり！！ 

 


